

「高校生と一緒に社会のルールを学ぼう」

「高校生による非行化防止教室」

開催 東立厚木東高等学校生徒会

# 厚木東高校から学ぶ情報モール



「高校生と一緒に社会のルールを学ぼう」というテーマで、携帯電話やパソコンなどでのインターネットの正しい使い方、自分や友だちの個人情報を守ることの大切さ、誤った使い方をすると大変なことなどをお伝えいただきました。当日は、厚木東高校の先生

「十二月八日（木）。生徒、教職員、学校医、学校評議員、保護者や地域の皆様の参加の下、第二回学校保健委員会を開催いたしました。まずは、保健委員・ボランティア委員・生徒会本部の代表生徒から加湿器の管理や手作りペーパーホルダーや野菜作り、畑での頃の保健環境美化活動の発表をしました。規則正しい生活リズムをつくるための『早寝・早起き・朝ごはん』組みについて発表しました。二学期は『エイズ』について、事前のアンケート結果から子どもたちの認識が十分でないことがわかりました。その後、湘南真田クリニック院長の小宮山学先生と、中高生を性の問題から守るために地域で最

一月は多くの作品展があります。十一日から二十三日まで校内書き初め展を開催いたしますのでどうぞお越しください。清川村児童生徒書き初め展は金曜日（金）十九時三十六時せせらぎ館です。ただし二十日は十五時までです。

## 生徒作品展にお越しください

中文  
『芸術祭』  
美術科は、

十七日（火）～二十三日（月）厚木市市民ギャラリーで十時～十八時三十分。最終日は十四時までです。

二五日（水）～三十日（月）厚木市文化会館十時～十六時三十分。最終日は十六時までです。どうぞおでかけください。

### お知らせ

## 第二回学校評議員会



十一月三十日（水）。第二回緑中学校評議員会を開催いたしました。今年度の学年研究・授業参観・保護者会・評価などが議題となりました。第三回は二月十七日の予定です。



広岡猛男先生も一緒に

心を磨いています。三年間で、せん。



## 剣道を学ぶ

体育科

十二月の体育の授業は剣道でした。今年も広岡琴子先生にご指導いただきました。今年も武道である剣道を学ぶことは、技能の習得だけでなく、礼儀作法を身につけて、平常心をもつて、相手を尊重することを学びます。

中学校の保健体育で、剣道で多くの学生が学ぶことを重ねています。このように、中学校の保健体育で、剣道で多くの学生が学ぶことを重ねています。このように、中学校の保健

り組みとなつた高校生による非行化防止教室が十二月十三日（火）本校の体育館で開かれました。四人の厚木東高等学校の生徒が講師として来てくれました。

や保護者のみなさんだけではなく、神奈川県警関係の方や県の教育委員会の方も見守つてくださいました。東高生のみなさんは緑中生にとて優しく語りました。担当者がそれぞれの役割を果たしやすくなりやすいました。アドバイスを提供してくれました。質問コーナーもあり双方向のやりとりがありました。

## 第二回学校保健委員会開催



## 1月 予定表

10日（火）始業式

百人一首大会 PTAのみなさまによるお汁粉

11日（水）書き初め大会 弁当持参

11～23日 校内書き初め展

11～17日 教育相談週間

12日（木）給食開始



17日（火）～20日（金）

清川村児童生徒書き初め展 煤ヶ谷地区せせらぎ館 9～16時

ただし20日は15時まで

17日（火）～23日（月）中文連

『芸術祭』美術科展示

厚木市市民ギャラリー 10:00～18:30 最終日は14:00迄

18日（水）3年前期・推薦出願

19日（木）1,2年宿泊体験学習 七沢ふれあいセンター

21日（土）実用英語技能検定

25日（水）3年前期選抜

25日（水）～30日（月）中文連 『芸術祭』技術家庭科特別

支援級 厚木市文化会館

10:00～16:30 最終日は16:00迄

31日（火）緑小学校 6年生

授業参観

・部活動見学

